



# 東浪見小だより

第6号



令和5年9月1日

2学期もよろしくお願ひいたします。

校長 伊藤 澄夫

長い夏休みも終わり、2学期が始まりました。

ご家庭で子どもたちはどんな過ごし方をしていたでしょうか。学校では、サマースクールに参加して、勉強や絵画の作品作りをしたり、習字を書いたりする子どもたちの姿をたくさん見ることができました。また、ミニバス、サッカー、体操、金管のそれぞれの部活動で一生懸命練習する姿もみることができました。

8月26日(土)に行われた廃品回収・奉仕作業へのご協力ありがとうございました。当日は、大変暑く熱中症を心配するような天候でしたが、大勢の保護者や地域のボランティアの方々に加え、本校児童も参加し一生懸命に作業を行ってくれました。お陰様で、見る見る間に学校がきれいに明るくなり、気持ちよく2学期を迎えることができました。皆様のご支援に深く感謝いたします。本当にありがとうございました。

今学期は、上総国一宮まつり、長生特別支援学校との交流会、運動会、創立150周年記念講演会、各種校外学習、修学旅行、郡市体操大会、校内マラソン大会など、多くの行事があります。今後も、変わらぬご理解とご協力の程を、よろしくお願ひいたします。

## ☆「1・2年遠足」を行いました！

5月23日(火)、1・2年生で鴨川シーワールドに行ってきました。千葉市動物公園へ行く予定でしたが、あいにくの雨で行き先が変更になりました。海や川に住む生き物を観察した後、イルカ、シャチの豪快なショーを見学して、お弁当を食べました。その後、アシカ、白イルカ(ペルーガ)のショーを見学して、水中生物も観察しました。



## ☆「4・5年生宿泊校外学習」を行いました！

6月15・16日(木・金)、4・5年生が東金青少年自然の家で、宿泊校外学習を行いました。初日はウォークラリーとキャンドルファイヤー、二日目は飯盒炊飯と竹明かりづくりを行いました。ウォークラリーでは、多くの保護者に見守り活動をしていただきました。ありがとうございました。

## ☆「3年農家等見学」を行いました！

6月22日(木)、3年生が社会科校外学習として、秋葉農園様とJA長生グリーンウェーブ長生様にお世話になりました。秋葉農園では、メロン栽培の様子を現物を見ながら説明を聞き学習しました。グリーンウェーブ長生では、トマトがコンベアーを中心に大掛かりな装置で移動し箱詰め・出荷される様子を見学しました。初めて目にする事ばかりで、とても勉強になりました。企業の皆様に感謝申し上げます。

